

En 1865, lorsque est publié *De la Terre à la Lune* personne ne se doutait qu'un peu plus d'un siècle plus tard, l'histoire deviendrait réalité.

Jules Verne nous conte des histoires d'exploration des mondes sous-marins, la conquête de l'espace ainsi que des véhicules et engins sortis de l'imaginaire. Les différentes œuvres sont peuplées d'anticipation scientifique. Il fonde un nouveau genre littéraire, le roman d'anticipation, rencontre des traditions du voyage imaginaire, de l'utopie et du roman d'aventure.

De la Terre à la Lune est le premier ouvrage de ce genre, centré sur la science, il conte les aventures des premiers voyageurs de l'espace. Un siècle plus tard, ce voyage sera réalisé par l'équipage de la mission Apollo 11.

Français, son œuvre aura été adaptée dans la plupart des langues avec un total de 4162 traductions de par le monde, il aura su toucher toutes les sociétés avec ses prédictions. Écrivain, il aura su mêler l'aventure et la science-fiction, plus tard, il sera reconnu en tant qu'écrivain à succès et visionnaire de par l'accomplissement des épopées qu'il avait formulées quelques dizaines voire centaines d'années auparavant.

Les hommages à Jules Verne sont nombreux, notamment les monuments érigés en son nom, le dernier en date est le baptême du premier véhicule de transport de la Station Spatiale Internationale sous le nom de Jules Verne.

La pertinence de ses visions reste frappante aujourd'hui, espérons avoir une aussi bonne vision de l'avenir dans nos projets.

*La Promotion Jules Verne
Master MIAGE 2 NTDP de Nice
2008-2009*